



Presseinformation 25. November 2024

Bürgerinitiative CampCorn bekommt Bürgeroscar

Ehrenamtliches Engagement gewürdigt

„Hinter unserer Bürgerinitiative stehen in erster Linie Menschen! Und Menschen freuen sich, wenn ihre Arbeit anerkannt wird.“ So bedankte sich der Sprecher der Tönisvorster Bürgerinitiative CampCorn, Burkhard Kuphal, für den „Bürgeroscar“. Der Bürgeroscar wird jedes Jahr von der Tönisvorster FDP an Tönisvorster Bürger verliehen, um damit ein besonderes Engagement für die Gemeinschaft zu würdigen. „Demokratie braucht engagierte Bürgerinnen und Bürger“, sagte Marcus Thienenkamp, Vorsitzender der Tönisvorster FDP, anlässlich der Preis-Verleihung im Wasserturm. „Die Bürgerinnen und Bürger, die sich seit Jahren bei CampCorn engagieren, argumentieren auf eine friedliche und sachliche Art, lassen sich nicht entmutigen, bleiben engagiert und vor allem: Sie sind keine Verhinderer, sondern machen konstruktive Vorschläge und erreichen damit auch die Tönisvorster Bürger.“

In seinem Dank ruft Burkhard Kuphal noch einmal in Erinnerung: „Fast 4.000 wahlberechtigte Bürgerinnen und Bürger aus Tönisvorst haben innerhalb kürzester Zeit das von uns initiierte Bürgerbegehren unterschrieben. Aber das bewirkte weder bei der Stadtverwaltung noch der Mehrheit im Stadtrat ein Innehalten. Im Gegenteil: Man suchte das „Haar in der Suppe“ und hat uns und die vielen Tönisvorster Bürgerinnen und Bürger dann mit einem Rechtsgutachten kaltgestellt. Oder glaubte zumindest, dass wir damit kaltgestellt sind. Aber wir sind immer noch da.“ Und: „All das hat unserem Idealismus keinen Abbruch getan. Wir sind immer sachlich geblieben und haben uns auf die Inhalte konzentriert. Schon vor zwei Jahren haben wir - als echte Alternative für ein Zubauen des viel zu kleinen Wasserturm-Geländes - einen ausgearbeiteten Architektenvorschlag für das Schul- und Sportzentrum Corneliusfeld vorgelegt. Bis heute hat der Bürgermeister auf mehrere Gesprächsanfragen nicht einmal geantwortet.“

Marcus Thienenkamp ist es wichtig, dass sich mehr Bürgerinnen und Bürger in die Politik einbringen. „Mit dem Bürgeroscar wollen wir deutlich machen, dass es ohne dieses Engagement nicht geht. Engagement heißt aber auch: man muss ‚dranbleiben‘! Sich bei Vereinen oder Parteien einbringen, öffentliche Sitzungen vom Stadtrat und seinen Ausschüssen besuchen, sich informieren und Stellung beziehen. Dann kann man am Ende auch etwas beeinflussen. Ohne dieses Engagement kommt unsere Demokratie nicht aus. Der Bürgeroscar soll Bürger zu diesem Engagement ermutigen.“

Bürgerinitiative CampCorn

Unabhängig • glaubwürdig • kompetent



Abschließend bedankte sich Burkhard Kuphal nicht nur bei der FDP, sondern auch bei allen, die in der Bürgerinitiative mitarbeiten. „Wir haben eine bunte Mischung von Bürgerinnen und Bürgern, die sich alle mit sehr viel Kompetenz und voller Idealismus einbringen. Und gerade diese Mischung ist es, die gute Ideen hervorbringt. Und da wir aus vielen verschiedenen Fachrichtungen kommen, ergänzt sich das zu einem umfangreichen Sachverstand. Die Anerkennung durch den Bürgeroscar tut uns gut. Sie tut auch den zahlreichen Bürgerinnen und Bürgern in Tönisvorst gut, die uns nahestehen und uns unterstützen.“

Gleichzeitig betonte Burkhard Kuphal auch, dass die Bürgerinitiative CampCorn parteiunabhängig ist und nach wie vor den Dialog mit allen Parteien und der Stadtverwaltung in Tönisvorst sucht.

→ Bild und Ansprechpartner siehe nächste Seite. ←

Bürgerinitiative CampCorn

Unabhängig • glaubwürdig • kompetent



Bild 1: Die Verleihung des Bürgeroscars der Tönisvorster FDP an die Bürgerinitiative CampCorn fand im Kreis zahlreicher Mitstreiterinnen und Mitstreiter am 25. November 2024 im Wasserturm statt. Im Hintergrund stehend: Burkhard Kuphal, Sprecher der Initiative, und Marcus Thienenkamp, Vorsitzender der FDP Tönisvorst. (Foto: CampCorn)



Bild 2: Die Verleihung des Bürgeroscars der Tönisvorster FDP an die Bürgerinitiative CampCorn fand im Kreis zahlreicher Mitstreiterinnen und Mitstreiter am 25. November 2024 im Wasserturm statt. Im Hintergrund stehend: Burkhard Kuphal, Sprecher der Initiative, und Marcus Thienenkamp, Vorsitzender der FDP Tönisvorst. (Foto: CampCorn)

Bürgerinitiative CampCorn

Unabhängig • glaubwürdig • kompetent



Bild 3: Burkhard Kuphal (lks.), Sprecher der Bürgerinitiative CampCorn, nimmt den Bürgeroscar aus den Händen vom Marcus Thienenkamp (re.), Vorsitzender der FDP Tönisvorst, entgegen. Die Verleihung fand am 25.11.2024 im Tönisvorster Wasserturm statt. (Foto: CampCorn)

Ansprechpartner

Für die Presse

Dr. Hans-Joachim Riechers

Im neuen Roth 4
47918 Tönisvorst

Tel.: 02151 – 79 82 77

Mobil: 0173 - 9387553

hans-joachim.riechers@gmx.de

Sprecher der Initiative

Dipl. Ing. Burkhard Kuphal

Heideweg 10
47918 Tönisvorst

Tel.: 02151 – 79 85 51

burkhard@kuphal.org

Bürgerinitiative CampCorn

Unabhängig • glaubwürdig • kompetent



Über die Bürgerinitiative CampCorn

In der Bürgerinitiative CampCorn engagieren sich zahlreiche Tönisvorster Bürgerinnen und Bürger unterschiedlicher Berufsgruppen - unabhängig von Parteien - ehrenamtlich. Im Mittelpunkt unserer Arbeit steht die Erarbeitung guter, notwendiger und umsetzbarer Vorschläge für Tönisvorst. Politisch getriebene Prestigeprojekte lehnen wir ab. Wir haben keine "Parteizentrale", sondern treffen uns reihum bei unseren Mitstreiterinnen und Mitstreitern. Wir bekommen keine Fördergelder, sondern finanzieren uns aus eigenen Mitteln. Wer uns erreichen oder unterstützen will, kann sich an jede und jeden von uns wenden. Alle weiteren Informationen sind auf unserer Homepage www.campcorn.de zu finden.